

## 栄運輸と大商金山牧場の社員がごみ拾い ドライバーのマナーアップ願う

5月6日、栄運輸(株)と大商金山牧場の社員10名が下野明地区の県道沿い約2kmの区間で、毎年雪解け後に実施しているごみ拾いボランティアを行いました。栄運輸(株)の阿部栄一代表取締役は「今年もトラック一台分のごみを収集した。年々ごみは少なくなっているが、ドライバーのマナーが良くなることを願うとともに、町の環境美化に繋がってほしい」と話してくれました。



▲長年続けてくださっているごみ拾いボランティア活動の様子

## (株)佐藤渡辺が町に寄附 避難所で町民のために活用を

(株)佐藤渡辺金山営業所から町と町消防団へエアベッド50基の寄附をいただきました。4月21日に、同社の高宮所長と中鉢前副所長が役場町長室を訪れ、柴田純一消防団長と佐藤町長に目録を手渡しました。いただいたエアベッドは、避難所資材として町指定避難所で保管し、災害時に有効活用していきます。ご寄附ありがとうございました。



▲町長室を訪れた高宮所長(写真右から2番目)と中鉢前副所長(写真右)

▼みすぎ荘スタッフに囲まれ節目の日を迎えたヤス子さん



## 町から賀詞・お祝い金を贈呈 祝！長倉ヤス子さんが100歳

長倉ヤス子さん(十日町)が、5月1日に100歳の誕生日を迎えられ、佐藤町長からご本人へ賀詞やお祝い金が贈呈されました。ご家族やみすぎ荘スタッフに囲まれ、節目の日を迎えたヤス子さん。賀詞や花束が手渡されると微笑み、笑顔を見せてくださいました。これからも健康に留意され、長生きしてください。100歳のご長寿おめでとうございます。

▼落花生の種まきに参加した関係団体の皆さん



## 金山町産落花生の種まきを体験 産地化を目指し交流を図る

5月14日、(株)でん六、ホテルメトロポリタン山形、ホテルメトロポリタン仙台の社員約30人が、町新産地開発協議会の畑20aに落花生の種まき作業を行いました。参加したのは金山町産落花生の商品化に携わる企業の皆さんで、加工だけではなく、生産にも関わりたいとの要望から実現しました。あいにくの小雨でしたが、30分ほどで種まきを終え、「収穫が楽しみだ」と話してくれました。



①胸像に集った皆さん  
②岸宏一先生の胸像と山東議長  
③胸像には山東氏のお言葉が書き下ろされている

# まちの わだい



身近なわだい、お寄せください。  
総務課 広報情報係 ☎52-2111(内線225)

## 山東昭子参議院議長が来町 岸宏一氏の胸像と対面

4月23日、山東昭子参議院議長が町を訪れ、故岸宏一先生の胸像と初めて対面しました。山東氏は、岸先生と交流が深く、岸先生の胸像にお言葉を書きおろしています。山東氏は「金山町の発展のために先生が願ったように、地域の発展のため私もお手伝いしていきたい」とあいさつされました。その後、シェーネスハイム金山において、胸像を建立した顕彰会や宏友会のみなさんと歓談し、岸先生の思い出を振り返られました。

## 第66回山形県縦断駅伝競走大会 町出身の選手が大活躍

春の風物詩、山形県縦断駅伝競走大会が4月27日から29日に開催されました。金山町からは、今井達弥さん(七日町)、小沼大樹さん(柳原)、菅一生さん(内町)、星川優河さん(安沢)、矢口琥太郎さん(柳原)の5名が選出され、春の山形路で熱戦を繰り広げました。

2日目の12区(新庄～舟形区間)を走った星川優河さんが1位で次走の菅さんに襷を繋ぎました。星川さんは見事区間賞を獲得し、チームに大きく貢献しました。レース後「最初から区間賞を狙ってレースを進めていた。ラスト3キロ過ぎで一気にペースを上げて後続を離す事ができた。チームに貢献出来たこと、地元で元気をもらえるような走りが出来て良かった」と清々しい表情で話していました。

①2日目星川選手から1位で菅選手に襷が渡された  
②11区・今井選手 ③4区・星川選手  
④2日目の新庄市役所前スタートの様子  
⑤21区・小沼選手 ⑥13区・菅選手

